



LANNILIS

Une stratégie pour l'avenir de la filière bois

● Le bois a le vent en poupe dans la construction. Il est donc nécessaire de mettre en place une stratégie en faveur de la filière forêt-bois, particulièrement vertueuse d'un point sociétal et environnemental, et source d'opportunités économiques. Jeudi, chez Nature et Bois, le Pôle métropolitain du Pays de Brest, avec l'appui de l'interprofession régionale Abibois et le soutien de l'Europe, a convié des chefs d'entreprises concernées à travailler, échanger, proposer autour des questions qui touchent à la filière. Une action auprès des collégiens, futurs acteurs, sera également lancée

Une filière porteuse d'emplois

La filière forêt-bois a un poids socio-économique important dans le pays de Brest, avec 800 entreprises représentant 2 700 emplois. Le problème doit être pris dès son origine, avec la gestion des espaces forestiers, en prenant contact avec les propriétaires de parcelles.

Des décisions politiques peuvent servir de levier, comme dans le pays de Rennes où les élus ont imposé un pourcentage minimum de constructions en bois avec un résultat bien visible. Beaucoup de promoteurs s'intéressent également à la filière.



Partagés en divers ateliers chez Nature et Bois, les chefs d'entreprises ont échangé et proposé.